



**Herzliche Einladung zu
unserem Schulfest
am Freitag, 16. Juni 2023
Beginn: 10:30 Uhr Kinderlauf
Im Anschluss findet unser
Schulfest statt!**

Ostergrüße ins AWO-Seniorenzentrum



Kurz vor den Osterferien machten sich einige Schülerinnen und Schüler der Klasse 10MG auf den Weg ins AWO-Seniorenzentrum, um Ostergrüße zu überbringen. Die 10MG überbrachte ein bunt gestaltetes Plakat als kleines Geschenk. In den Klassen 6 bis 8 wurden Osterkarten angefertigt, die an die Seniorinnen und Senioren verteilt bzw. im Foyer ausgestellt wurden. Die Mittelschüler wurden sehr herzlich empfangen und mit einem kleinen Gegengeschenk verabschiedet.



Neue Streitschlichterausbildung

Neun Schüler*innen der 7. Jahrgangsstufe haben sich in diesem Schuljahr für das Streitschlichteramt ausbilden lassen. Der Ausbildungstag, den die Religionspädagogin Frau Ponnath und die Jugendsozialarbeiterin Frau Bayer organisiert haben, fand im kath. Pfarrheim statt. An diesem Tag lernten die Streitschlichter*innen in



Ausbildung u. a. unterschiedliche Methoden der Streitschlichtung, die Bedeutung von Ich-Botschaften und das Spiegeln von Gesprächsaussagen kennen. Die gelernten Inhalte der fünf Schritte einer Streitschlichtung wurden dann direkt im

Anschluss in der Praxis geübt.

Verkehrssicherheitsaktion des ADAC



Der Mai stand ganz im Zeichen der sicheren Teilhabe am Straßenverkehr. Jedes Jahr führt der ADAC die Verkehrssicherheitsaktion „Hallo Auto“ durch. Dabei geht es darum, die Kinder altersgerecht und praxisnah für die Herausforderungen des Straßenverkehrs zu wappnen. Unsere Schulstraße wurde abgesperrt und der ADAC brachte ein speziell ausgestattetes Aktionsfahrzeug sowie Gerätschaften und Materialien mit. Unsere 5., 6. und 7. Klassen spielten unter der Anleitung eines Moderators des ADAC verschiedene Szenarien durch.



Pflanzaktion



Foto Andreas Schmitt, Nordbayerischer Kurier

In der Wochenendausgabe vom 6./7. Mai des Nordbayerischen Kuriers konnte man einen Bericht über unsere 4C lesen. Darin hieß es „Es ist ein besonderer Schultag für die 4c der Grundschule Weidenberg. Statt Mathe oder Deutsch im Klassenraum zu pauken, lernen sie aktiv und draußen. Mit dem Bus geht es nach Lessau zum Bauernhof von Jürgen Raab. Wie im Dezember 2022 berichtet, hat der Land- und Forstwirt zusammen mit dem Amt für Landwirtschaft, Ernährung und Forsten (AELF) Bayreuth-Münchberg eine Aktion gestartet, um zur Rettung des Waldes beizutragen. Privatleute und Schulklassen sollen zu Baumpflanztagen kommen. Den ersten gab es nun in Lessau... Danach gibt es auf dem Hof von Waldbesitzer Raab einen Imbiss. Über 150 neue Bäume sind am Ende dieses besonderen Schultages im Boden.“ Eine sehr wertvolle Aktion!